



*Botschaft der Republik Chile*

Berlin, den 19. Dezember 2005

Sehr geehrte Damen und Herren,

*Lieber Lothar,*

hiermit möchte ich Ihnen mitteilen, dass mich die beiden Kammern des chilenischen Nationalkongresses einstimmig zum Richter des Verfassungsgerichtes zum 01. Januar 2006 ernannt haben.

Daher muss ich zum Ende dieses Jahres mein Amt als Botschafter der Republik Chile in der Bundesrepublik Deutschland niederlegen.

Ich nutze diese Gelegenheit, um Ihnen für Ihre Zusammenarbeit bei den gemeinsam durchgeführten Aufgaben zu danken, die mich so sehr beim Erfolg meiner Amtsgeschäfte unterstützt haben.

Hochachtungsvoll,

*vielen Danke!*

*IG.*

*Gaw*

Dr. Mario Fernández Baeza  
Botschafter